

★チャレンジ★

押水第一小学校
すみれ学級通信
6月22日 第11号

すみれ学級！梅雨に負けずがんばっています！



7月のカレンダーを作りました。7月の折り紙はアサガオです♪たくさん折り目をつけてくるっと返して、花の形にしていきました。子供たちだけでは難しい時は私が手を貸しながら、なんとか自分たちで折ることができました。難しかった分、完成した時の感動は大きかったです。今回はひまわり学級の瑞姫さんと藤江先生も一緒に折り紙を楽しみました。その後は、ぴょんぴょんガエルで遊びました！折り紙は手先を使い、集中力も高まります。大人の私も折り紙の可能性にわくわくしています。潤さんと亮太さんは休み時間も紙ひこうきを作り、“どうすれば遠くまで飛ぶか”改造しながら楽しんでいます。お家の折り紙の用意、ありがとうございます。

※教室に掲示してあった6月のカレンダーは持ち帰りました。お部屋に飾って活用してください♪

きれいなお花をありがとう！！



6年生の稻垣朋香さんがすみれ教室にお花をおそそげしてくれました。これで3回目です！2人は水を入れてくれてお世話をしてくれます。教室にお花があるとぱッと明るくなりまですね。ありがとうございました！

児童集会が行われました！



金曜日、児童集会が行われました。今回は6年生の学年発表があり、学校のきまりについての劇をしました。台本、動き、小道具まで、6年生が自分たちで作り上げた劇です。亮太さんもしっかりと自分の役を果たすことができました！！スイッチを押して「時を戻そう…！」重要な役割です。「ああ緊張する…」と言っていましたが、本番は大きな声で自信をもって演じていました！また、亮太さんは代表委員として児童集会の司会、運営も頑張りました。さすが最高学年。第一小を引っ張って行ってくれています！



煌さんも先生役から1年生役まで名演技でした！

潤さんは感想交流で感想を発表してくれました。みんなの前で手を挙げられるってすばらしいですね★

